



ただし
仲川 忠さん
昭和 33 年生まれ 平明

月並みではありますが、今年も家族みんなが健康で元気に過ごすことができれば、それが一番だと思います。また、去年は体調を崩して新潟シティマラソンに参加できなかったのが、今年は参加したいと考えています。山登りの体力づくりにと始めたマラソンですが、いつの間にか走ることに夢中になってしまい、会津若松市や福島市、猪苗代町などで開催される大会にも参加するようになりました。たくさんのランナーが一緒に駆け出すまでのあの雰囲気がいいですね。自分より年配の人が自分より速く走っているのを見ると励みになります。

今年も健康を維持して元気に山に登りつつ、走ることも楽しみたいです。

真弥さん 去年は、一昨年に生まれた一番下の娘が風邪やRSウィルスなどで体調を崩すことが多く、手がかりっぱなしでした。家族の助けがなければやってこれなかったと思います。今年も、そうした家族への感謝の気持ちを忘れずに、仕事を頑張りながら、家族との時間を大切にしたいと思っています。できれば家族旅行にも行きたいですね。

美空さん 今年も勉強を頑張りたいと思っています。苦手なことから逃げず、特に国語の漢字を頑張りたいです。また、中学生になったらバレーボール部に入りたいので、お母さんに教えてもらいながら、バレーボールも頑張りたいです。



みく まや
橋本 美空さん 真弥さん
平成 18 年生まれ、昭和 57 年生まれ 上野尻

去年は一番下の娘が中学生になり、バレーボール部に入りました。夜間や休日に部活動の送迎などもあり、小学校のころとは違う体験ができました。自分が好きで選んだ部活動なので、最後まで諦めずに頑張っていました。

今年も、還暦を迎えるとともに結婚 25 周年の銀婚を迎える、ひとつの節目の年です。あらためて健康に留意し、好きなお酒も少し控え、家族仲良く過ごせばいいと考えています。

また、農業も行っているの、おいしい米やソバを作りたいと思っています。特にソバは、香りの強いものを打ってみたいので、新しい品種も視野に入れてみようかと考えを巡らせています。



ゆきひろ
矢部 幸彦さん
昭和 33 年生まれ 宮野

明けましておめでとうございます。平成 30 年となりました。今年も目標はもう決めましたか？
今月号では、恒例の新春特集として、今年の手支である「戌年生まれ」の皆さんに新年の抱負や夢を伺いました。
今年の目標をすでに決めている人にとっても、これから考える人にとっても、新たな一年が輝かしい年になりますよう心からお祈り申し上げます。



浩介さん 去年、息子が仙台に就職しました。仙台は夫婦ともに好きな街なので、息子の就職に安堵すると同時に、遊びに行く楽しみが増え、うれしく思っています。また、趣味の釣りではマトウダイを初めて釣り上げました。今年もまた釣ったことのない魚に出会えることを楽しみにしています。木工も好きなので、この先、晴耕雨読ならぬ「晴釣雨木」の日々を送れたらいいなあと思っています。

朋子さん 手芸や工芸など、クラフトが好きなので、今年さまざまな地域のクラフト展を巡ってみたいと思っています。また、これまでたくさんのセーターや、ヒロロ細工のかばんなどを作りましたが、今年は山ブドウのつるでかばんを編んでみたいです。

新年の抱負



ともこ こうすけ
笠間 朋子さん 浩介さん
昭和 33 年生まれ 3 町内

茂春さん 去年は家族みんなが健康に過ごせたので、比較的良い年だったと思います。今年も健康に留意しながら、家庭円満に過ごし、できれば妻と一緒にたくさん旅行に行きたいですね。

そして、12 年後にまた孫と一緒にここに出られるよう、元気に生活していきたいと思っています。

孝志さん 去年は沖縄交流に参加して、きれいな海で泳いだり、釣りをしたりと、楽しかった思い出が残っています。

今年も中学生になるので、部活を頑張りたいと思っています。サッカー部に入部してたくさん練習し、ブラジル代表のマルセロのような良い選手になれるよう頑張っていきます。



しげはる たかし
佐藤 茂春さん 水野 孝志さん
昭和 21 年生まれ、平成 18 年生まれ 森野